



寒暖差ある
この季節
体調不良に
気をつけよう!



放課後学校がはじまりました！



5月10日(月)、中央小学校地区を皮切りに令和3年度放課後学校がスタートしました。今年度から新たに中央小学校、砂川小学校の2校でも開設され、市内小学校5校全校での実施となります。地域のサポーターさんの協力を得ながら、子どもたちが安全安心に楽しく過ごせるよう活動を行っていきます！

児童・サポーターの登録は随時受付していますので、お気軽に教育委員会社会教育課までお問い合わせください。

砂川ジャリンバよりステキな贈りもの

5月13日(木)、砂川ジャリンバより子どもたちに、図書館へ大型絵本2冊を含む絵本20冊、地域交流センターゆうに絵本6冊が寄贈されました。図書館への寄贈は今回で21回目、計544冊、ゆうへの寄贈は9回目で計67冊となり、代表の信太英樹さんは「子どもたちのために私たちができる意義のある活動だと思っているので、来年、再来年と続けていけるよう頑張りたい」と話していました。

新しく仲間が加わったジャリンバ文庫。みなさんもぜひご利用ください！



子育てひろばを開催しました



4月26日(月)、公民館大会議室にて学び体験教室「子育てひろば」を開催しました。

今回は、子どもの日にちなんで「このほり」の作成を行ったあと、みんなで風船取り競争を行いました。大型絵本の読み聞かせもあり、内容は盛りだくさん！好きなおもちゃで遊んだり、広いお部屋で思いっきり走り回ったりと、おうちとは違う環境で過ごすことができました。今年度は残り4回の開催を予定していますので、ぜひ一度遊びにきてみてください！